



Le 28 mai 2020

Note- infos n°8 : Informations relatives à la ré-ouverture du collège pour les parents des élèves de 4° et 3°

Madame, Monsieur,

La décision ministérielle de ce jour indique que la région Hauts de France passe en vert ; le collège accueille les élèves de 4° le vendredi 5 juin et les élèves de 3° le lundi 8 juin. Dès la semaine du 8 juin, les élèves de 4° seront accueillis le jeudi et le vendredi et les élèves de 3° le lundi et le mardi aux heures habituelles du collège.

Nous portons à votre connaissance les modalités d'accueil de ces élèves.

1. Arrivée des élèves

- Si votre enfant arrive en autocar, il sera pris en charge par un adulte de la vie scolaire à la raquette. Si vous décidez de déposer votre enfant en voiture, afin d'éviter au maximum les embouteillages et contacts sur le trottoir, nous vous invitons à entrer en voiture par la grille blanche, près de l'accueil, face à l'église puis de le déposer à l'endroit indiqué. Votre enfant sera ensuite orienté vers l'espace qui sera dédié à sa classe. Si votre enfant arrive à pied ou en vélo, il passera exclusivement par cette même grille blanche.
- Le vendredi 5 juin, une arrivée échelonnée est mise en place pour les élèves du collège :
8h00-8h30 : entrée des 4°

Néanmoins, il vous sera possible de déposer votre enfant de 7h15 à 7h30 indépendamment du niveau.

2. Déroulement de la première journée

Madame Massemmin et Messieurs Wallyn ou Dethoor accueilleront les élèves du niveau en salle Champagnat pour une rencontre avec les infirmières pour les mesures sanitaires et Monsieur Trencart, psychologue scolaire. Votre enfant recevra un nouvel emploi du temps.

Les élèves viennent avec une trousse, des feuilles, et les outils de suivi habituels (carnet de liaison, cartes, badge restauration).

3. Restauration

Vous avez indiqué le choix de restauration pour votre enfant ; pour les élèves qui ramènent leur repas, les enfants n'auront pas accès aux fours à micro-ondes ni aux réfrigérateurs. Ils garderont leur repas froid dans leur salle de classe et le prendront au lieu habituel.

4. Respect des mesures mises en place

Nous comptons sur vous pour discuter avec votre enfant des mesures sanitaires à respecter. Tout jeune qui n'entendrait pas l'importance de ces mesures ne pourra rester en collectivité au sein de notre collège.

5. Tenue pour le cours d'EPS :

Par mesure d'hygiène, les vestiaires seront fermés. Nous demandons à ce que les élèves arrivent en tenue de sport pour le cours d'EPS.

Nous vous rappelons que les élèves doivent venir avec trois masques, un petit flacon de gel hydroalcoolique et un sachet hermétique dans lequel il déposera ses masques usagés.

La perspective de retrouver chaque jeune prochainement ravit l'ensemble des enseignants et du personnel.

Nous prions de recevoir, madame, monsieur nos sincères salutations.

Pour l'ensemble de la Communauté éducative,
Isabelle MASSEMIN,
Directrice du Collège